



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Les élèves du programme d'éducation internationale de l'école Saint-Jean reçoivent l'explorateur Mario Cyr

Rimouski, le 27 novembre 2014 – Les élèves de l'école Saint-Jean inscrits au programme d'éducation internationale ont reçu la visite de l'explorateur Mario Cyr le 12 novembre dernier. Ils ont été captivés par la présentation de M. Cyr, intitulée « À la découverte des océans », qui leur était offerte par les Grands explorateurs.

Maître-plongeur, caméraman et photographe sous-marin ayant participé à de nombreuses expéditions spectaculaires, M. Cyr a su captiver l'attention des élèves par sa passion. Motivés par son rêve d'enfant, ses voyages l'ont amené à la découverte des océans et l'ont conduit dans 54 pays autour du globe.

« Le conférencier a partagé sa passion avec les jeunes et les a encouragés à suivre la voie de leur rêve, car tout est possible si la motivation est au rendez-vous. Il a été généreux de son temps en restant tout près de deux heures avec nous et en répondant à de nombreuses questions. Les élèves ont vécu un très beau moment et réinvestiront cette activité dans leurs apprentissages », a commenté M^{me} Caroline Michaud, coordonnatrice au PEI à l'école Saint-Jean.



Les élèves du programme d'éducation internationale de l'école Saint-Jean entourent le conférencier des Grands explorateurs, M. Mario Cyr.

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.